

CDU Fraktion im Rat der Stadt Hennef, Frankfurter Str. 97, 53773 Hennef

Bürgermeister der Stadt Hennef
Herrn Klaus Pipke
Frankfurter Str. 99

53773 Hennef

EINGEGANGEN

08. März 2016

Erl.

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hennef
Historisches Rathaus, Zimmer 25 (1. OG)
Frankfurter Str. 97
53773 Hennef

Telefon: 02242 / 888 -295 oder -297

Telefax: 02242 / 888 -7 297

E-Mail: cdu@hennef.de

Internet: fraktion.hennefpartei.de

Fraktionsvorsitzender: Ralf Offergeld
Fraktionsgeschäftsführung: Theo Walterscheid
Sören Schilling

Öffnungszeiten Büro:

Mo-Mi: 08:00 - 12:00 Uhr

Do: 16:00 - 18:00 Uhr

Hennef, den 07.03.2016/Sch
AN/2016/008

Antrag: Vorampel an der Bundesstraße 8

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit bitten wir namens der CDU-Fraktion den nachfolgenden Antrag an den zuständigen Ausschuss zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Im Zuge der Ertüchtigung Kreuzung Bundesstraße 8/Europaallee/Wingenshof sollen auf der Bundesstraße 8 in Fahrtrichtung BAB 560 eine Vorampel sowie zwei Geschwindigkeitsmessanlagen (zum einen auf der Bundesstraße 8 in Fahrtrichtung BAB 560 und zum anderen im Übergang der BAB 560 auf die Bundesstraße 8) eingerichtet werden.

Begründung:

Durch die CDU Fraktion wurde bereits am 22.11.2010 eine Vorampel auf der Bundesstraße 8 beantragt. Seit der damaligen Antragsstellung, hat sich diese Kreuzung zu einer Unfallhäufungsstelle entwickelt. Laut eines aktuellen Verkehrsgutachtens (Stand: 30.09.2015) haben sich seit dem Jahr 2012 insgesamt 25 Verkehrsunfälle mit drei Schwer- und sieben Leichtverletzten Personen ereignet.

Wir beantragen daher, dass im Zuge des geplanten Ausbaus der Kreuzung, neben der Anbringung einer Vorampel auf der Bundesstraße 8 in Fahrtrichtung der BAB 560, auch eine Geschwindigkeitsmessanlage installiert wird. Mit der Installation einer Geschwindigkeitsmessanlage soll verhindert werden, dass die Verkehrsteilnehmer die zulässige Höchstgeschwindigkeit überschreiten. Weiterhin wird verhindert, dass die Verkehrsteilnehmer durch den Hinweis auf die nahende Rotphase Geschwindigkeit aufnehmen, um die Ampel noch bei Grün zu passieren.

Wir sind der festen Überzeugung, dass unser Antrag eine rückläufige Unfallentwicklung zur Folge haben wird.

Mit freundlichen Grüßen



Dirk Mikolajczak

Ratsmitglied



Thomas Wallau

Ratsmitglied



Dr. Hedi Roos-Schumacher

Stellv. Fraktionsvorsitzende



Edmund Heller

Sachkundiger Bürger